



Desde mi oficina de atención he gestionado una serie de peticiones que la población requiere para sus viviendas como necesidades médicas, educativas, trámites de documentación oficial entre muchas otras más.

Una de las más importantes fue la de corregir los errores que presentan las actas y que son un impedimento para continuar con los tramites que le urgen a la ciudadanía.

En este corto tiempo he atendido las gestiones de más de 1,500 expedientes como correcciones de actas de nacimiento, actas de matrimonio, actas de defunción, correcciones en el registro civil y CURP, todos estos trámites no tuvieron ningún costo para los ciudadanos.

En dichas gestiones realizadas a través de mi oficina de enlace es preciso agradecer al Gobernador del Estado Lic. Francisco Javier García Cabeza de Vaca quien brindó todas las atenciones para que los ciudadanos tuvieran corregidos estos importantes documentos y pudiesen continuar con los tramites que estaban realizando.

También un amplio reconocimiento a la Señora Mariana Gómez de García Cabeza de Vaca por permitirme ser conducto de su apoyo a los más necesitados Fabiancito, Evelyn, Alvarito, Don Chuy, Don Alberto, Mike (+) desde el cielo, y muchas personas más han tenido cambios importantes en sus vidas con los apoyos recibidos muchas gracias Señora Mariana.

Se ha compartido una enorme solidaridad con el Hospital Materno Infantil; en navidad se llevó alegría con regalos y juguetes para los pequeños, y para mitigar el frio regalé cobijas en diferentes colonias.

Gracias a Dr. Sonrisas por haberme permitido realizar sueños.

Gracias al DIF de Nuevo Laredo por su sinergia y concordancia en muchas de las labores legislativas para apoyar a las familias Neolaredenses.

Gracias también a las Damas Rotarias por su desinteresado apoyo.

Pero, sobre todo el agradecimiento más especial es para todos ustedes los ciudadanos que me han otorgado con su confianza a un servidor la oportunidad de seguir luchando por lo que más quiere igual que ustedes: Nuevo Laredo.